



BIENES RAÍCES
JOHAN GALVIS

UNA EMPRESA CONSTRUIDA A PULSO

Johan Galvis Triviño es un Ibaguereño enamorado del Quindío, promotor de su gente y paisaje, la pasión por lo que hace y su mentalidad de progreso; contagia a propios y turistas, atrae a inversionistas y aporta al desarrollo del Departamento.

Este empresario lleva al Quindío en su corazón, una tierra que lo vio llegar de 16 años de edad en el año de 1994; brindándole la oportunidad de trabajar, conformar una hermosa familia y encontrar en el mundo de los negocios su felicidad. Por algún tiempo laboró como mensajero, mesero, caddy de Golf, entre otros oficios, mientras finalizaba sus estudios que luego lo llevarían a cumplir sus sueños y entender el valor que tienen las bendiciones recibidas de Dios y los frutos que ahora recoge de un camino sembrado con trabajo y pasión.

Recuerda con cariño que impulsado por un gran amigo se inició como comisionista en ventas de propiedad raíz, cuando el almuerzo era un buñuelo y un pintadito en El Destapado, lugar reconocido en la ciudad de Armenia por ser donde se cierran importantes negocios entre comisionistas. Después lo hizo al lado de importantes empresarios, logró que sus sueños se hicieran realidad en una empresa que creó en el año 2005

y que se ha ido posicionando al pasar del tiempo como una de las mejores en su sector; convirtiéndose en un modelo de trabajo responsable, paciente y perseverante, una iniciativa que empezó desde abajo pero siempre rodeada de los mejores.

Lo acompaña un grupo importante de profesionales en su labor diaria con el que brinda un servicio integral a sus clientes (Arquitectos, abogados, notarios, ingenieros, evaluadores, entre otros). “Nos motiva asesorar y lograr que el cliente haga una buena inversión en el momento de vender o de comprar una

oportunidad de crecer profesionalmente, participando en importantes iniciativas en pro del desarrollo de los quindianos.

Junto a un grupo de inversionistas, proyecta hacerle un regalo al Quindío catalogado como Hidrósfera, el Parque de Aguas más grande de sur América ubicado en Montenegro y con el que se pretende generar mucho empleo, otro de los proyectos en los que participa es el del Teleférico que de la Autopista del Café llevaría al municipio de Salento y dos proyectos más que tiene en mente; uno de ellos es hacer un indio Quimbaya gigante como la estatua



“Nos motiva asesorar y lograr que el cliente haga una buena inversión en el momento de vender o de comprar una propiedad y así mismo hagan un negocio justo”

propiedad y así mismo lograr un negocio justo”, manifiesta Johan con la satisfacción que genera hacer lo que más le gusta en la vida.

Proyectos

“Para que una familia deposite su confianza en mí, hay detrás un trabajo serio y responsable”

Bienes Raíces Johan Galvis se ha hecho un lugar en el Quindío vendiendo propiedades a familias importantes del departamento y del país, además de los extranjeros, pero ha querido ir más allá y dejar huella en el departamento que le ha dado la

de la libertad donde se pueda disfrutar del paisaje, complementado con un museo que cuente la historia de nuestro departamento.

Por último acompaña a Simón Vélez, el Arquitecto Colombiano más reconocido internacionalmente, quien ha sido premio príncipe Klaus en Holanda, en la construcción de un condominio campestre con concepto ecoambiental, visitado por National Geographic gracias a la combinación de la arquitectura y belleza del paisaje entre Pueblo Tapao y La Tebaida, proyectos que marcan la diferencia en comparación a otras iniciativas hechas en el Quindío. 🌱

Carrera 13 # 8N 39 Oficina 102
Tel +57 (6) 735 4500 Cel: 313 737 0075
Tel USA +1 3052802886
Email: gerencia@johangalvis.com